

Economía

# HELICOL responde a denuncias sobre el helicóptero involucrado en licitación con Ecopetrol

La compañía asegura que la aeronave cumple con los requisitos de preservación y mantenimiento, y atribuye las acusaciones a intentos de la competencia por sembrar dudas sobre su capacidad operativa.



Helicol | Foto: Suministrada



Juan Manuel Correa 27/08/2024 - 11:57 h COT

En respuesta a las recientes publicaciones que han circulado en diversos medios sobre el estado de la aeronave HK-4519, Helicópteros Nacionales de Colombia S.A. (HELICOL) emitió un comunicado en el que busca aclarar la situación. La compañía asegura que la información divulgada es imprecisa y **atribuye las acusaciones a un intento de la competencia por generar dudas sobre su capacidad operativa.**

Las denuncias publicadas señalan que HELICOL está participando en una licitación abierta por Ecopetrol para el servicio de transporte en helicópteros con la aeronave HK-4519, la cual presenta problemas significativos en su estado operativo. Según los reportes, esta aeronave tiene su **"aeronavegabilidad suspendida" desde hace varios años**, lo que indicaría que no está en condiciones de volar. Además, se menciona que el certificado de antinarcóticos de la aeronave fue suspendido en 2018, y que su certificado de peso y balance venció en 2015. Estas irregularidades han generado preocupación entre la Unidad Sindical Obrera (USO) y han llamado la atención de entidades de control como la Superintendencia de Industria y Comercio, la Superintendencia de Sociedades, y la Procuraduría General de la Nación.

En su comunicado, HELICOL afirma estar completamente preparada para cumplir con los compromisos establecidos en la oferta presentada a Ecopetrol, incluyendo la utilización de aeronaves Bell 412-EP, entre las cuales se encuentra el helicóptero HK-4519, cuya matrícula, asegura la empresa, está vigente. HELICOL explica que el HK-4519 se encuentra en estado de preservación, tal como lo establece el Manual de Mantenimiento del Fabricante, debido a su inactividad por un periodo superior a un año. **Este estado, según la compañía, es temporal y cumple con los procedimientos establecidos.**

**La empresa también asegura que cuenta con la capacidad técnica, operativa y financiera para realizar el mantenimiento necesario conforme a las normativas vigentes** y que prevé obtener el certificado de aeronavegabilidad para noviembre de 2024, cumpliendo así con los términos de la licitación de Ecopetrol. Además, en relación con las imágenes del HK-4519 difundidas por internet, HELICOL aclara que estas corresponden al mantenimiento que se está realizando actualmente en sus hangares y sugiere que las interpretaciones ofrecidas por dicho medio reflejan intereses competitivos.

Finalmente, HELICOL reafirma su compromiso con sus 69 años de trayectoria, subrayando que la seguridad y la reputación de sus clientes siempre han sido su prioridad. La empresa también enfatiza su expectativa de transparencia en el proceso contractual en curso, defendiendo **su capacidad para cumplir con los estándares de la industria y garantizar la seguridad en sus operaciones.**

El siguiente artículo se está cargando ...

4.1M 1.8M 750K 234.3K 923K 136.7K



Asociado a: iab COLOMBIA

Contacto | Contacto Ventas | Newsletter  
 Pago electrónico clientes | Alta de Clientes | Registro de proveedores  
 Aviso legal | Política de Protección de Datos | Política de cookies | Transparencia | Código Ético

Adulto Mayor en Barranquilla: así puede reclamar el subsidio a partir de este 28 de agosto



¡Escalamos el suministro a partir de este 20 de agosto